

✓ Te quedan **2 artículos gratis** este mes.

Regístrate

24 jul 2022 - 6:21 p. m.

Buenas noticias: la población de tigres aumenta 40% (aunque aún está en peligro)

La evaluación de los últimos datos muestra que, actualmente, existen entre 3.726 y 5.578 ejemplares en el mundo. Los esfuerzos por conservar este animal parecen estar dando resultado.



Guardar

Redacción Ambiente

Seguir



Selvas tropicales, pastizales, sabanas e incluso manglares son algunos de los ecosistemas donde habitan los tigres.

Foto: Ola Jennersten /WWF /N /TT

Escuchar: noticias: la población de tigres aumen

0:00

Por muchos años, el tigre (*Panthera tigris*) es una especie que ha estado en peligro. La caza y la destrucción de su hábitat lo llevaron a una situación crítica que, sin embargo, ahora parece estar mejorando. (Lea **En el mercado de aletas de tiburón, el 70% son de especies amenazadas**)

Así, por lo menos, lo revelan las últimas cifras publicadas por la Unión Internacional para la Conservación de la Naturaleza (IUCN). En un comunicado indicó que, actualmente, existen entre **3.726 y 5.578 ejemplares** en el mundo. (Lea **En fotos: El nuevo santuario en Sudáfrica para bebés rinocerontes huérfanos**)

Esa cifra representa un aumento del 40% frente al estimado que se había calculado en 2015. Según ese organismo, esto es el resultado de varios factores. Uno de ellos es las mejoras en las técnicas de monitoreo.

Otro tiene que ver con el éxito de proyectos como el Programa Integrado de la IUCN de Conservación del Hábitat del Tigre, que muestran tener “éxito y que una recuperación es posible mientras se mantengan los esfuerzos de conservación”.

Aunque son buenas noticias, esta especie aún continúa en categoría de “peligro”. **“Las principales amenazas incluyen la caza furtiva de tigres, la caza furtiva y legal de sus presas, y la fragmentación y destrucción de sus hábitats debido a las crecientes presiones de la agricultura y los asentamientos humanos”**, dice la IUCN.

Para continuar con la protección de estos animales, asegura la entidad, es

fundamental que se amplíen y se conecten las áreas protegidas. Además, es clave que se “gestionen de manera efectiva” y que se **trabaje de la mano con “las comunidades locales** que viven en y alrededor de los hábitats de los tigres”.

Al tiempo que la IUCN celebraba ese hallazgo, lamentaba otro: la población de la **mariposa monarca migratoria** (*Danaus plexippus*), que se encuentra desde México a Canadá, ha disminuido entre un 22% y un 72% en la última década.

“La tala legal e ilegal y la deforestación para hacer espacio para la agricultura y el desarrollo urbano ya han destruido gran parte de los refugios invernales de las mariposas en México y California, mientras que los pesticidas y herbicidas utilizados en la agricultura intensiva en todo el área de distribución de la especie matan a las mariposas y al algodoncillo, la planta huésped de la que se alimentan las larvas de mariposas monarca”, explicó la IUCN.

Lea las últimas noticias sobre el ambiente en **El Espectador**.



La existencia del periodismo de El Espectador **es muy importante para Colombia**. Trabajamos cada día para estar a la altura de **esa responsabilidad**.

Suscríbete



Síguenos en Google Noticias

Temas Relacionados Noticias hoy Noticias hoy Colombia tigres animales tigre especies noticias animales en peligro

